

## Müde

Ich bin müde. Und das schon lange  
Es hat mich fest im Griff, wie eine Zange.  
Ich bin nicht müde von den Gründen die jeder kennt Sondern von dem was sich Leben nennt.  
Jeden Tag gehe ich aus dem Haus und setzte mein schönstes Lächeln auf.  
Doch echt ist es schon lange nicht mehr. Denn dieses Lächeln schmerzt, es schmerzt so sehr.  
Wazu noch dieses ganze Schauspiel, es ist ja nicht so als ob es mir gefiel.  
Es kostet nur unötig Kraft. Und auch ohne, ist es nicht so dass es jemand rafft.  
Denn niemand sieht mich an. Niemand sieht dass ich einfach nicht mehr kann.  
Ich bin so müde. Was soll ich noch tun? Am liebsten würde ich einfach für immer ruhen.